

Sobre política exterior debaten Reagan y Carter

Washington, Oct. 20 (UPI). El presidente Jimmy Carter y su rival republicano Ronald Reagan confirmaron hoy su debate a larga distancia y negociaban el formato de la confrontación formal de ambos candidatos ante las cámaras de televisión la semana próxima.

En Youngstown, Ohio, Carter volvió a atacar las propuestas defensivas de Reagan, afirmando que el candidato republicano es "ingenuo" en pensar que la Unión Soviética respondería a un incremento norteamericano en gastos defensivos aceptando un control de armas.

"Es extraordinariamente ingenuo esperar que la Unión Soviética aceptará mansamente lo que nosotros rechazáramos total e inmediatamente", dijo Carter.

"A mi juicio, tales expectativas —de convertirse en la política de esta nación—, tendrían las más serias consecuencias para el futuro. Sería un golpe devastador y tal vez fatal al proceso de control de armas nucleares a largo plazo".

Reagan también estuvo en Ohio, afirmando en Cincinnati que hay mayor peligro de guerra nuclear bajo la débil política exterior de Carter, que bajo sus planes de aumentar el poderío militar norteamericano antes de encarar el control de armas.

La "vacilante" política exterior de Carter y sus debilitadas relaciones con los aliados de Estados Unidos, han dañado la posición internacional de la nación, afirmó.

Respondiendo nuevamente al persistente argumento de Carter, de que el candidato republicano será el presidente peligroso que conduciría a la nación a una guerra, Reagan dijo que "el presidente de Estados Unidos parece determinado a que inicie una guerra nuclear y yo estoy igualmente determinado a no hacerlo".

Entre tanto en Chicago, el candidato independiente John Anderson rechazó las encuestas nacionales de popularidad y afirmó que sus propias encuestas muestran que su candidatura aún tiene fuerza.



GANAN CONCURSO. Caracas, octubre 20 (AP). La puertorriqueña Daisy López (izquierda), quien fue elegida "Miss Playa Internacional" entre 28 concursantes de diferentes países. Como primera finalista quedó Yecis

Adriana, de Argentina, seguida por Sonia Aparecida, de Brasil. Al evento asistieron millares de personalidades del continente.

Retiro de rusos y plan para derrocar a Castro

Caracas, Oct. 20 (AP). Una reunión internacional de exiliados cubanos, creó en esta capital el movimiento "Cuba Independiente y Democrática", cuya meta es provocar una "sublevación del pueblo cubano a través de cualquier forma de lucha" para derrocar al presidente Fidel Castro.

El Congreso, que se clausuró esta madrugada, eligió como líder del movimiento al ex comandante Huber Matos, liberado el año pasado de una cárcel cubana tras cumplir una pena de 20 años.

Matos había sido compañero de Castro en la lucha contra Fulgencio Batista, pero luego cayó en desgracia y fue encarcelado, acusado de traición.

En un documento que define su estrategia de lucha, el nuevo movimiento rechaza de plano la posibilidad de

crear un gobierno en el exilio, porque la lucha debe ser dentro del país.

El movimiento rechaza, sin embargo, la idea de recurrir a una invasión a Cuba.

El hijo de Matos, uno de los principales miembros del grupo, dijo que "no existe la pretensión de iniciar una invasión, ya que consideramos que los factores de la caída del régimen cubano, están en sus campesinos, trabajadores y especialmente en las fuerzas armadas que están cansadas de ser mercenarias del imperialismo soviético".

Voceros del Congreso dijeron que este es "un reflejo en el exterior de un amplio descontento interno en Cuba".

— Pasa a la página 42 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALCALDE. Confrans Sainte Honorine, Francia, octubre 20 (AP). El miembro del Parlamento, Michel Rocard, en una foto tomada anoche antes de iniciarse la conferencia de prensa realizada en esta pequeña ciudad suburbana, en donde se desempeña como alcalde.

Argentina triplicará su comercio con Rusia

Buenos Aires, 20 Oct. (AP). El intercambio comercial argentino-soviético está en vías de triplicarse este año con relación al anterior, y las ventas de este país a la Unión Soviética seguramente superarán los 1.000 millones de dólares en 1.080, informó el embajador Sergei Striganov.

El diplomático soviético formuló declaraciones el pasado fin de semana ante periodistas, durante la visita que realizó a la ciudad de Córdoba, en el centro del país, allí disertó ante la bolsa de comercio y visitó a las autoridades provinciales y al comandante del tercer cuerpo de ejér-

cito, general Antonio D. Bussi.

La Unión Soviética se encuentra satisfecha con el intercambio y la calidad de los productos que, recibe de la Argentina. Este año, seguramente las ventas superarán los 1.000 millones de dólares afirmó Striganov. Recordó que en 1976 las ventas argentinas apenas alcanzaban a los 200 millones de dólares. En tanto que al concluir el primer semestre de este año, ascendían ya a los 900 millones.

Striganov, no proporcionó datos sobre las ventas soviéticas del corriente. — Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AVANZAN. Cerca de la frontera de Irak, octubre 20 (AP). Tropas iraquesas avanzan en territorio de Irán, tras bombardear zonas petrolíferas iraníes. La guerra se ha prolongado al no aceptar Irán el cese de fuego propuesto por Irak.

Eligen 4 países en el Consejo Seguridad ONU

Naciones Unidas, Oct. 20 (AP). La Asamblea General de las Naciones Unidas eligió hoy a Irlanda, España, Japón y Uganda para el Consejo de Seguridad, pero no decidió la vacante latinoamericana, aunque el retiro de la can-

didatura de Cuba, dejó a Costa Rica como único aspirante.

Sobre un total de 235 votantes y 90 sufragios necesarios para la mayoría de dos tercios, Costa Rica recibió uno menos, 89.

— Pasa a la página 13 —

Arabia Saudita teme EU levante embargo a Irán

Londres, Oct. 20 (Latin-Reuters). La posibilidad que los Estados Unidos levanten su embargo de ventas de armas a Irán, a cambio de la liberación de los 52 rehenes estadounidenses retenidos en ese país, preocupa profundamente a Arabia Saudita y a los más pequeños estados del Golfo Pérsico, dije-

ron hoy fuentes autorizadas en Londres.

Sintiéndose vulnerables a un ataque iraní, Arabia Saudita y otros países del área se han mantenido neutrales en la guerra del Golfo Pérsico pese a sus simpatías hacia Irak dijeron las fuentes.

En momentos en que ya

— Pasa a la página 42 —

Breves Internacionales

Regalan bicicletas a Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, octubre 20 (UPI). El atlético Papa Juan Pablo II, quien se mantiene en pleno estado físico nadando en una piscina olímpica techada, recibió ayer tres bicicletas que le regaló un club italiano de carreras ciclistas.

Las bicicletas, una de 10 cambios, otra de tres y la tercera estacionaria para hacer ejercicio en sus habitaciones, le fueron regaladas por los tres campeones italianos de ciclismo Gino Bartali, Mario Vincini y Vittorio Adorni, junto con los 3.000 socios del Club.

Encuesta favorece a Ronald Reagan

Nueva York, octubre 20 (UPI). Una encuesta de la Cadena de Televisión NBC, difundida ayer, dice que Ronald Reagan puede ganar 207 votos electorales contra 127 de Carter.

La encuesta indica que si las elecciones se hubieran — Pasa a la página 42 —